
—23/06 2005 — 

IGUARACY PO 
CAMARA MUNICIPAL [X1 APROVADO 

[ ReJEITADO 
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— abstengdes 

Requerimento Nº 171/2025 Presidente 

1º Secretário 

Requeiro a mesa, ouvido o plenário e dispensados as formalidades regimentais, 

que seja feito o veemente apelo ao Excelentíssimo Senhor Prefeito PEDRO 

ALVES DE OLIVEIRA NETO no sentido que seja realizado a substituição do 

asfalto nos trechos das ruas João Alves Primo e Manoel Alves de Sousa por 
calçamento, tendo em vista que o pavimento atual encontra-se deteriorado. 

JUSTIFICATIVA: Justifica-se tal solicitação tendo em vista as condições 

precárias em que essas vias se encontram atualmente, com o asfalto bastante 

danificado, cheias de buracos e com dificuldade de tráfego. A troca por 
pavimentação em paralelepipedo (calçamento) se mostra uma alternativa mais 

duravel, facilitando a manutenção. 

Sala das Sessões, em 22 de Maio de 2025. 
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